

こんにちは 中根さちの ハーフシター



2013. 5. 26
NO. 345

日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース

県議会控室 823-9524
自宅 872-9324

高知市丸の内1-2-20
高知市福井町1475-3

(ご案内)

日本共産党大演説会

志位和夫委員長を以て

6月10日(月)

18:30~

県民文化ホールオレンジ

アベノミクス等の暴走と破綻を明らかにし、日本改革の展望を語ります。
仁比、浜川ゆり子両氏もごあいさつします。
ぜひご参加下さい。



= 県議団、高知県に「抗議と中止要請」を申し入れ =

米軍の低空飛行訓練がすでに去年の2倍、夜も休日も。

てくてく歩記 (342)

わたしの

日本維新の会の橋下徹氏が、
「従軍慰安婦問題などは、本気で暴言
としか言いようがありません。様々な国
体、個人の皆さま、抗議の声をあげていま
す。時代錯誤で、人権をふみにじりまわ
す。アタマにくる!! 青年の中で要求表現の活動
をすすめたとき、浜川ゆり子さんが
の暴言をきいたとき、私は本当にまじ
まじで、青年の中で性の問題は、とても大
切で、自分自身を大切にしながら性の学習
をつまみかきつけた私たちに、性奴隷
とされた女性たちの苦しみを当然のこととし、
歴史をゆかぬ発言は、怒りを通して、
本当に悲しい」と語りのを聞いて、胸が
ジーン。

この町議選で日本共産党の議席が1から
2議席に、初議席をえた山崎さとしは
男女平等のためにもかえはつきた5才の女
子のお母さん。定数削減の中で倍増に
大よるこ、女性100%全用です。

嶺北地域で米軍機の低空飛
行が多発し、夜間9飛行が深
夜4日連続しました。保育園
の連絡帳に、「子どもが音に
おびえて寝つけず、調子が悪
い事も保育園に伝えざるを
えなかつた」等、保護者の悩み
や心配、怒りがよせられてい
ます。

20日、日本共産党高知県団は
知事あてに、米軍の低空飛行
訓練の急増に抗議し、中止を
求めるための申し入れを行な
いました。高知危機管理部長
酒井副部長等が応接しました。
高知県は、米軍機の飛行
が、今年に入り、5月16日ま
でに62回、7機が飛来。去年
の30回に比べ、すでに2倍と
なっていること。夜間、休日
も飛来し、大きな不安を与え
ているとし、22日に、嶺北4
町村と連名で、県も外務省、
防衛省に要請に行く準備をし
ている事を明らかにしました。

この間、日本共産党高知県団
や平和委員会、政府交渉で、
国土交通省が米軍機が飛行す
るだけでなく、1時間以上飛行
するに法に基づくと訓練機のフラ
イトプランをつかんでいたこ
とが明らかになった事を県
に伝え、①頻発する低空飛行
訓練に抗議する。②フライト
プランの事前公表など、安全
対策をとるよう、国に求める
こと。この2点を要請しまし
た。
要請内容を県の要請にも生
かす、県民、住民の安全、ま
じののために飛行の事前公表を
すすめることを含め内容を検討し
ていることとあわせて、本
町議場に騒音測定器を設置す
ると回答がありました。